

EXPÉRIENCE PREMIER EMPLOI

Vous vous interrogez sur votre projet professionnel, vous souhaitez conforter votre choix d'orientation? La ville propose un dispositif qui permet de répondre à vos interrogations.

Vous êtes en fin de parcours scolaire et vous souhaitez bénéficier d'une première expérience professionnelle. La ville vous propose un dispositif qui répond à ce besoin : une première expérience dans le monde du travail. Cette expérience permet de conforter votre choix professionnel et de valoriser votre curriculum vitae. Cette mission dure deux semaines et est rémunérée au SMIC.